



上高瀬小だより

10月
20日号

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



大きなおいもがたくさん収穫できました！ 1年生と5歳児

10月16日に1年生は、幼稚園の年長さんと一緒に芋掘りをしました。5月15日に農業委員や地域、PTA 役員の皆さんの協力を得て植えた120本のサツマイモのつるが生長し、土の中には大きなサツマイモがたくさん実っていました。子どもたちは、夢中で土を掘り、いろいろなところから「わー！大きい。」「先生、見て、見て。」「やったあ！」など、うれしそうな歓声が聞こえてきました。

16日は、今年初めての幼小交流活動の日でした。園庭では、自己紹介の時、お互い少し緊張気味でしたが、一緒に楽しく芋掘りをしながら、1年生が年長さんの作業を手伝ったり声を掛けたりする姿が見られとてもほほえましかったです。

子どもたちが一生懸命に土を掘って収穫したサツマイモは、天ぷらや焼き芋、スイートポテトなど、各家庭でいろいろなものに変身して、おいしく食べられたことだと思います。



農業委員さんや地域の人たちのおかげで、今年も大豊作！



三観地区読書感想文コンクール



1年	〇〇	〇〇	優良
1年	〇〇	〇〇	入選
2年	〇〇	〇〇	優良
2年	〇〇	〇〇	入選
3年	〇〇	〇〇	入選
3年	〇〇	〇〇	優秀
4年	〇〇	〇〇	入選
5年	〇〇	〇〇	入選
6年	〇〇	〇〇	優良
6年	〇〇	〇〇	入選
6年	〇〇	〇〇	優良

ごみすて防止啓発及び河川美化ポスター



5年	〇〇	〇〇	優秀
5年	〇〇	〇〇	優秀



11月の行事予定

- 5日(木) 香川県シェイクアウト
- 9日(月) 1年親子給食
- 10日(火) 委員会
- 14日(土) さぬきっ子陸上カーニバル
- 16日(月) 学校諸費振替日
- 17日(火) クラブ
- 18日(水) 授業参観②③校時
- 24日(火) 代表委員会
- 25日(水) マラソン大会②③校時
- 27日(金) 6年租税教室
- 29日(日) リサイクル活動



「秋の七草」を知っていますか？ハギ、ススキ、クズ、ナデシコ、オミナエシ、フジバカマ、キキョウです。秋の七草は、万葉集に収められている山上憶良(やまのうえのおくら)の歌が始まりだと言われています。学校の周りには、ハギとススキ、クズがたくさん見られます。



実りの秋 稲刈りをしました！ 5年生



10月13日の秋晴れの中、5年生は小野順一さんや保護者・地域の皆さんと一緒に稲刈りをしました。残念ながら、6月の田植えは一緒にできませんでしたが、黄金色に色づいた稲を予定通り刈ることができて子どもたちはとてもうれしそうでした。感染症予防のために密を避けることを考え、今年は、5年生だけで行いました。また、時間短縮のために機械刈りやはず掛けの準備を前日に行っていたために、スムーズに作業ができました。当日は、たくさんのマスコミの方が来て、伝統ある上高瀬小学校の米づくりを取材してくださいました。子どもたちは、稲刈りという体験を通して、米づくりの大変さを実感していたようです。ご協力していただいた皆さん、ありがとうございました。



刈り取った後は束に



協力してはず掛けを



小野さんにお礼のことばを

全校ことばタイム 3年生

9月23日、24日の二日に分けて、3年生が詩の音読発表をしてくれました。はじめに1組が「早口言葉のうた」を、次に2組が「風景 純銀もぎいく」を、最後に両組で「夕日がせなかをおしてくる」の音読をしました。しっかりと口を開け、聴いてくれている人によく分かるように一生懸命に発表してくれました。



三観地区陸上記録会 10月6日

10月6日に丸亀競技場で、地区陸上記録会が行われました。5年生9名、6年生11名が上高瀬小学校の代表として参加しました。いつもなら県大会が行われる広い会場で、今までの練習の成果が発揮できるようにどの子も頑張っていました。この記録会は、一つの通過点。今後も新たな目標に向かって日々努力してほしいと思いました。



上小HPが新しくなりました！ 「上高瀬小学校ホームページトップページ」を検索ください。